

Hausordnung

1. ANERKENNUNG DER HAUSORDNUNG

Mit dem Betreten des Spa-Bereichs erkennt der Gast die Hausordnung ausdrücklich an. Eine Verletzung der Haus- und Benutzungsordnung kann den Ausschluss von der Nutzung des Spa-Bereichs zur Folge haben. Zum Spa-Bereich zählt das Vista Spa, das Toskana Wellness & Gym sowie die Spa-Lobby.

2. HAFTUNG

Der Betreiber übernimmt keine Haftung gegenüber den Besuchern des Spa-Bereichs für Diebstahl sowie Sach-, Personen- und Vermögensschäden egal welcher Art. Eine Haftung aufgrund von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit bleibt hiervon unberührt. Grundsätzlich erfolgt jeder Aufenthalt und jede Handlung im Spa-Bereich auf eigene Gefahr.

3. ELTERN HAFTEN FÜR IHRE KINDER

Eltern haften für ihre Kinder. Bitte achten Sie darauf, dass sich Kinder nicht unbeaufsichtigt in den Räumen des Spa-Bereichs aufhalten und nicht mit Trainingsgeräten in Berührung kommen. Der Spa-Bereich ist für Erwachsene ab 18 Jahren erlaubt.

4. UMKLEIDEN UND VERWAHRUNG VON BEKLEIDUNG UND WERTGEGENSTÄNDEN

Bitte verwahren Sie Ihre Bekleidung und sonstige mitgebrachte Gegenstände ausschließlich in den dafür vorgesehenen Garderobenschließfächern. Eine Haftung für den Verlust oder die Beschädigung mitgebrachter Gegenstände oder Kleidungsstücke wird grundsätzlich nicht übernommen.

5. VERHALTENSREGELN

Wir legen ausdrücklich Wert auf höfliche Umgangsformen. Das gilt nicht nur für unsere Mitarbeiter, sondern auch für unsere Gäste. Insbesondere in den Bereichen Umkleide und Wellnesslandschaft ist die Privatsphäre zu respektieren. Die Abgrenzung der Damen- und Herrenbereiche ist einzuhalten. Während des Aufenthaltes ist darauf zu achten, dass andere Mitglieder durch das eigene Verhalten nicht belästigt werden.

6. SAUBERKEIT IM SPA-BEREICH

Bitte verlassen Sie die Fitnessflächen, Umkleideräume, Sanitäranlagen so, wie Sie diese auch vorfinden möchten.

7. BESICHTIGUNGEN DES SPA-BEREICHS

Die Besichtigung aller Räume der Fitness- und Wellness-Anlage erfolgt nur in Begleitung des Personals. Wir bitten um Verständnis, dass der (textilfreie) Nass- und Wellnessbereich nur in Ausnahmefällen besichtigt werden kann. Alternativ hierzu bieten wir jederzeit umfangreiches Bildmaterial zur Besichtigung an.



8. BEDIENUNG TECHNISCHER GERÄTE

Überlassen Sie bitte die Bedienung aller hauseigenen, technischen Einrichtungen, wie z.B. Computer, Musik- und TV-Anlagen, unseren Mitarbeitern.

9. RAUCHEN VERBOTEN

Im gesamten Spa-Bereich, inklusive Garten- und Terrassenanlagen, besteht uneingeschränktes Rauchverbot. Dies gilt auch für den Konsum von Cannabis.

10. SPEISEN UND GETRÄNKE

Wir möchten darauf hinweisen, dass das Verzehren von mitgebrachten Speisen nicht gestattet ist. Getränke dürfen nur in dem vom Haus zur Verfügung gestellten Behältern konsumiert werden.

11. NUTZUNG ELEKTRONISCHER GERÄTE

Wir bitten darum, grundsätzlich von der Nutzung aller elektronischen Geräte wie Mobiltelefone, Tablets oder Kameras im Trainingsbereich und in den Ruhezeiten abzusehen. Das Filmen und Fotografieren ist im gesamten Bereich zum Schutze der Privatsphäre unserer Gäste ausdrücklich untersagt.

12. TIERE

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass das Mitbringen von Tieren nicht gestattet ist.

13. SPORTBEKLEIDUNG

Als Trainingskleidung empfehlen wir Sportbekleidung zu verwenden, die den Hautkontakt mit den Polstern der Trainingsgeräte verhindert. Der Trainingsbereich darf nur mit sauberen Sportschuhen, welche zuvor noch nicht auf der Straße getragen wurden, betreten werden. Das Training ohne Schuhwerk oder mit sogenannten Flip Flops und Sandalen ist aus Sicherheits- und Hygienegründen nicht gestattet. Wir bitten ausdrücklich darum, beim Training an Geräten, Matten und Bikes ausreichend große Handtücher unterzulegen bzw. zu verwenden.

14. TRAININGSGERÄTE UND TRAININGSRÄUME

Jede Art von Training ist so durchzuführen, dass das Training der anderen Gäste hierdurch so wenig wie möglich beeinträchtigt wird. Dabei ist insbesondere auf störende Geräusche zu verzichten. Wir bitten darum, alle während des Trainings benutzten Trainingsgeräte (z. B. Maschinen, Gewichte, Hantelscheiben, Bälle, Stepps, Matten, usw.) anschließend wieder an die dafür vorgesehenen Plätze zurückzulegen. Trainingsequipment jeder Art kann nicht reserviert werden. Wir bitten die Gäste, das Trainingsequipment auch während der Pausen zwischen den einzelnen Einheiten freizugeben.

15. SAUNA- UND POOLREGELN

Beachten Sie bitte die in unserem Spa-Bereich aushängenden Regeln für den Saunabetrieb.

Vielen Dank für die Beachtung und Rücksichtnahme!
Familie Schreiber und Team



House rules

1. ACCEPTANCE OF THE HOUSE RULES

By entering the spa area, the guest expressly accepts the house rules. Any violation of the house rules and the terms of use may result in exclusion from use of the spa area. The spa area includes the Vista Spa, the Toskana Wellness & Gym and the spa lobby.

2. LIABILITY

The operator accepts no liability towards visitors to the spa area for theft, property damage, personal injury or financial loss of any kind. Liability due to intent or gross negligence remains unaffected by this. In principle, every stay and every action in the spa area is at the visitor's own risk.

3. PARENTS ARE LIABLE FOR THEIR CHILDREN

Parents are liable for their children. Please ensure that children are not left unattended in the spa area and do not come into contact with training equipment. The spa area is open to adults aged 18+.

4. CHANGING ROOMS AND STORAGE OF CLOTHING AND VALUABLES

Please only store your clothing and other items you have brought with you in the lockers provided for this purpose. We do not assume any liability for any losses of or damages to items or clothing you have brought with you.

5. RULES OF CONDUCT

We value polite manners. This applies not only to our employees, but also to our guests. Privacy must be respected, particularly in the changing rooms and wellness area. The boundaries between the ladies' and men's areas must be observed. During your stay, you must ensure that other members are not inconvenienced by your own behavior.

6. CLEANLINESS IN THE SPA AREA

When leaving the fitness areas, changing rooms and sanitary facilities, please ensure that you leave them as you would like to find them.

7. VISITS OF THE SPA AREA

All rooms in the fitness and wellness facility can only be visited when accompanied by staff. We ask for your understanding that the (textile-free) wet and wellness area can only be visited in exceptional cases. Alternatively, we can provide extensive photographic material for viewing at any time.



8. OPERATING TECHNICAL DEVICES

Please leave the operation of all in-house technical equipment, such as computers, music and TV systems, to our staff.

9. SMOKING PROHIBITED

There is an unrestricted smoking prohibition in the entire spa area, including the garden and terrace areas. This also applies to the consumption of cannabis.

10. FOOD AND DRINKS

We would like to inform you that it is not permitted to consume food you have brought with you. Drinks may only be consumed in the containers provided by the hotel.

11. USE OF ELECTRONIC DEVICES

We kindly ask you to refrain from using any electronic devices such as mobile phones, tablets or cameras in the training area and in the rest areas. Filming and photography is expressly prohibited in the entire area to protect the privacy of our guests.

12. ANIMALS

Please understand that pets are not permitted.

13. SPORTSWEAR

We recommend wearing sportswear that prevents skin contact with the pads of the training equipment. The training area may only be entered with clean sports shoes that have not previously been worn on the street. For safety and hygiene reasons, training without shoes or with flip flops and sandals is not permitted. We strongly request that you place or use sufficiently large towels underneath when training on equipment, mats and bikes.

14. EXERCISE EQUIPMENT AND TRAINING ROOMS

Any type of training must be carried out in such a way that the training of other guests is impaired as little as possible. In particular, disturbing noises must be avoided. We ask that all training equipment used during training (e.g. machines, weights, weight plates, balls, step sticks, mats, etc.) be returned to the designated places afterwards. Training equipment of any kind cannot be reserved. We ask guests to also release the training equipment during the breaks between the individual sessions.

15. SAUNA AND POOL RULES

Please pay attention to the sauna rules and regulations displayed in our spa area.

Thank you very much for your cooperation and consideration!

